

D MEDIZINSCHRANK 33329

BEDIENTUNGSANLEITUNG

Allgemeine Hinweise

- Lesen Sie vor Gebrauch die Anleitung sorgfältig.
- Bewahren Sie diese Anleitung gut auf. Händigen Sie alle Unterlagen bei Weitergabe des Produktes an Dritte ebenfalls mit aus.
- Verwenden Sie das Produkt nur zur Ablage von leichten Gegenständen. Andere Verwendungen oder Veränderungen am Produkt gelten als nicht bestimmungsgemäß und können zu Verletzungen und Beschädigungen führen. Für aus bestimmungswidriger Verwendung entstandene Schäden übernimmt der Hersteller keine Haftung.
- Das Produkt ist nicht für den gewerblichen Einsatz bestimmt.

Sicherheitshinweise



WARNUNG

Lebens- und Unfallgefahr für Kleinkinder und Kinder! Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit Verpackungsmaterial und Produkt. Es besteht Erstickungsgefahr durch Verpackungsmaterial. Kleinteile können verschluckt werden! Kinder unterschätzen häufig die Gefahren!

Montageanleitung

1. Wählen Sie die Wandposition, an der Sie den Medizinschrank befestigen möchten und stellen Sie sicher, dass sich keine elektrischen Leitungen in der Wand befinden!
2. Legen Sie die beiliegende Bohrschablone mit Hilfe einer Wasserwaage an die von Ihnen gewählte Wandposition waagerecht gerade an und markieren Sie mit einem Stift jeweils durch die Bohrmarkierungen der Schablone alle 4 Löcher an der Wand.



HINWEIS

Bevor Sie mit dem Bohren der Löcher beginnen, kontrollieren Sie mit einer Wasserwaage, dass die Bohrmarkierungen exakt waagerecht gerade zueinander positioniert sind! Anschließend stecken Sie die beigelegten Dübel in die Bohrlöcher. Achten Sie beim Eindrehen der Schrauben darauf, dass diese danach jeweils einen Überstand von ca. 2-3 mm zur Wand haben.

3. Schieben Sie nun den Medizinschrank mit den runden Aufhängelöchern der Rückwand über die 4 Schrauben und ziehen ihn danach leicht nach unten. Anschließend überprüfen Sie den Festsitz des Wandschranks an der Wand. Sollte sich dieser noch bewegen können, gleichen Sie dieses durch entsprechende Änderung des Schraubenüberstandes aus.

Reinigung und Pflege

Benutzen Sie zur Reinigung nur ein feuchtes Tuch und trocknen Sie die Teile anschließend gründlich ab.

Technische Daten

2 Schlüssel, Befestigungsmaterial

Maße: (BxTxH) ~ 31,5 x 10 x 36 cm

Material: Stahl

GB MEDICINE CABINET 33329

DIRECTIONS FOR USE

General notes

- Read the instructions carefully before use.
- Keep these instructions for future reference and include these instructions if you pass on the product to third parties.
- Use the product only for storing light objects. Any other use as well as modifications of the product have to be considered as improper use and could cause injuries or product damages. The manufacturer will not be held responsible for any damages resulting from such improper use.
- Not for commercial use.

Safety instruction



WARNING

Life and accident risk for toddlers and kids! To avoid danger of suffocation, keep packing materials away from babies and children. Risk of suffocation due to packing material. Small parts can be swallowed! Children often underestimate the dangers!

Assembly instruction

1. Choose the position on the wall, where you want to fix the medicine cabinet and make sure that there are no electrical lines inside the wall!
2. Place the drilling template with the aid of a water level horizontally on the selected place on the wall

and mark the 4 holes through the drilling template with a pencil on the wall.



NOTE

Before you start drilling, pls recheck the marks on the wall, if their position is exactly horizontally to each other. Afterwards put the pegs and screws into the drilling holes. The screws must have an overhang from approx. 2-3 mm to the wall.

3. Now place the medicine cabinet with the round holes above the 4 screws and pull it under a little bit. Please recheck if the medicine cabinet is firmly seated. If not, you can adjust it with the overhang from the screws.

Cleaning and care

Only use a damp cloth for cleaning and then dry the parts thoroughly.

Technical details

2 keys, mounting material

Dimensions: (WxDxH) ~ 31,5 x 10 x 36 cm

Material: Steel



Hergestellt für / Produced for:
Haushalt International Im- & Export GmbH
Gerhard-Stalling-Str. 9-11 · D-26135 Oldenburg
www.haushalt-international.de